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                      飯田支部・飯田三扇会会長 伊藤 俊一 

会員の皆さんこんにちは。平成最後の会報、第４号をお届けし

ます。 

今年は、飯田三扇会設立１０年を迎えます。飯田地方に戻る若

い会員の皆さんも増え、飯田三扇会も活気づいています。今年の

定期総会は１１月３０日（土）を予定しています。大勢の皆さ

んの参加をお願いします。会員の輪が昨年よりも１輪でも大きく

なることを願っています。 

若い世代の皆さんも是非総会に顔を出してください。 

 

 

昨年の１２月１日（土）午後５時から「ホテル 弥生」で第９回飯田三扇会定期総会を開催しま

した。飯田三扇会の会員１５名（1名は懇親会から）と同窓会本部の富沢会長、大学から村山学

長、さらに長野、群馬、東海、関西、広島の各支部から計８名の来賓が出席され、総会は滞りな

く進行し、総会後の懇親会も参加者が一人ずつ自己紹介と近況報告などを行い、交流と懇親を深

めて大変盛り上がりました。 

 

 総会では、平成３０年度の活動報告・会計報告、平成３１年度の活動計画案・予算案が審議、

承認されました。承認された平成３０年度の活動報告と会計報告の概要は下記の通りです。 

＊活動報告 １．第８回定期総会開催（平成２９年１１月１８日） 

      ２．役員会開催（年３回、平成２９年１０月、３０年２月、同７月） 

      ３．他支部との交流（長野支部、関西支部、東海支部定期総会出席） 

第９回 飯田支部定期総会 開催 

 

 会 長 あ い さ つ 

 



      ４．支部活性化の取組（予定の就職相談会は参加申し込みなく中止、会報第二号の発行） 

      ５．「就業力育成支援事業」交流イベント参加（当支部より１名参加、29年11月） 

＊会計報告 収入の部 合 計  454,411円 

      内訳  支部育成費  100,000  総会会費 150,000  役員会会費 100,000 

           前年度繰越金 104,411     

      支出の部 合 計   454,411円 

      内訳 支部総会費  145,970  役員会費  119,729  他支部交流費  56,620  

通信費事務費   9,205  慶弔費    3,922    次年度繰越金 118,965 

 

松下 進 （第３３回卒）  

 きのこや松下代表 

明智憲三郎著、「本能寺の変 431年目の真実」 

小学生の頃から歴史が好きでした。社会の先生が授業中に脱線する歴史の話が楽しく、自然と

興味を持つようになりました。歴史の中でも特に戦国時代の信長が一番好きな大名です。 

明智光秀の末裔が歴史捜査を展開して、あらゆる資料より推理した本当の本能寺の変が描かれ

ています。えー、あり得ない！これが真実だったらほんとに凄い事

だと感じるほどです。それほどまでに著者の証拠と推理は納得させ

られる内容でした。 

明智光秀が信長を討った事は間違いありません。謀反をおこした

動機とそこまでに至る信長を中心とした大名達のやりとりを知ると

いかに戦国大名たちが一国一城の主として凄いのかがわかります。

この説が定説になったらほんとに凄い事です。江戸時代もなかった

かもしれません‼強者が歴史を作る！いつの時代でも通説を作って

きたのは天下人でした。歴史の面白さを感じる 1冊です。 

「きのこや松下」ホームページ  

 はなびらたけ元気  https://hanabira-take.co.jp/ 

βグルカン豊富な「ハナビラタケ」を通販でお届け。 

生、粉末、サプリメントなどニーズに合わせた 

「ハナビラタケ」をご用意しています。 

 

 

 

８月１０日（土）に飯田地域交流センター（りんご庁舎）にて、飯田支部主催の第２回就職支援

相談会の開催を計画しています。地元出身の在校生の皆さんの参加希望を待って開催の運びとな

りますが、若手会員の皆さんに相談員としてご協力をお願いします。 

第２回 飯田支部就職相談会の案内 

 

会 員 近 況 (私のオススメの 1冊) 

 

https://hanabira-take.co.jp/

